

# 「朝日楽碁会」第8回大会

2025年(令和7年)8-9月



参加者：久松好夫・宇垣義昭・淵上正朗・三竿誠一・岡崎博志

対局方法：2回戦総当たり(点数差によるハンディキャップ制/各対局終了後に結果を点数に反映する)

開始時点数：久松 330 淵上 310 岡崎 300 宇垣 290 三竿 270

勝敗、順位、終了時点数：

	久松	淵上	岡崎	宇垣	三竿	勝敗	順位	終了時点数
久松	X	1-1	2-0	2-0	2-0	7-1	1	342
淵上	1-1	X	1-1	1-1	2-0	5-3	2	314
岡崎	0-2	1-1	X	1-1	1-1	3-5	4	296
宇垣	0-2	1-1	1-1	X	2-0	4-4	3	290
三竿	0-2	0-2	1-1	0-2	X	1-7	5	258

順位による加点点数：

無し

調整点数：

2025年9月30日現在点数：久松 342 淵上 314 岡崎 296 宇垣 290 三竿 258

メンバーコメント：

久松さん(総括)//

8月25日~9月30日朝日楽碁会第8回大会開催されました。

ついこの間第1回開催されたのが、もう第8回大会、皆さんと大会通じて、楽しんで・悩んで和気あいあいと優勝🏆目指して戦いました。

嬉しい事に対局最初から皆さん「強くなった」と「ひしひし」と感じました。

勝敗結果は表の通りでしたが、私は内容的に皆さんに押されっぱなし 2 勝 6 敗に可能性がありました。

それほど皆さん実力アップして「勉強しているなあ」と強く感じられる素晴らしい大会でした。

次の大会が今からワクワク楽しみにしています。

現在、世界囲碁人口は約 4000 万人、競技人口は約 3 分の 1 競技国は 64 で打たれています。

又、日本でも若い人に見直されて増えて来ています。

嬉しいですね。

同級生の皆さん一度お子さん、お孫さんに囲碁の楽しさ・面白さを伝えて頂ければ嬉しいです。

淵上さん//

碁を打ち始めて 40 年以上になりますが、改めて、囲碁の奥深さ、面白さを感じています。日本でも、もっと人気が高まるといいですね。

宇垣さん//

囲碁は後期高齢者になってもまだまだ 実力 向上の余地があるそうです。それを励みに頑張ります。

三竿さん//

皆さんから強くなってますと言われるのですが、まだまだ自分に都合よく予想して打ってしまいます。

岡崎//

集中して考えられる時間は間違いなく短くなってきています。また、その読みにミスがあるとがっかりして、戦う気力が無くなってしまいます。歳のせいだとは思いたくないのですが...

連絡先：

久松好夫(会長)、宇垣義昭、淵上正朗、三竿誠一、岡崎博志

以上